



Je voudrais, au nom de ma délégation, exprimer notre profonde gratitude à Sa Majesté le Roi Mohamed VI, au Gouvernement et au peuple frère du Royaume du Maroc pour leur accueil



Parce que la migration est une source de richesses et un vecteur de

migrants et de garantie de leurs droits, qu'il facilitera une mobilité humaine profitable à tous, et réduira le phénomène de la migration irrégulière, avec ses risques et ses multiples drames humains insoutenables dont nous sommes régulièrement témoins.

Près de dix millions de Burkinabè vivent à l'extérieur, dont la majorité en Afrique de l'Ouest.

C'est pourquoi, mon pays a fait de la question de la migration un axe important de ses politiques et programmes de développement. Ce qui justifie la prise en compte des Burkinabè de l'extérieur dans le Plan National de Développement Économique et Social (PNDES) 2016-2020, leur reconnaissance comme acteurs majeurs du développement national, réaffirmée en juillet dernier lors du premier Forum national de la diaspora après la création d'un département ministériel à eux dédié, et par l'adoption, le 8 février 2017, de la Stratégie Nationale de Migration. Cette stratégie est un cadre politique de référence et un instrument de coopération à la

disposition de tous les acteurs intervenant dans le domaine de la migration.

Pour terminer, permettez-moi de réitérer la nécessité de traduire nos paroles et nos engagements en actes. Nous le devons d'abord à ces milliers de jeunes, de femmes et d'enfants qui, en quête légitime d'un mieux-être, risquent leurs vies dans le désert ou dans les océans.

Nous le devons ensuite à nous-mêmes et à nos propres pays, afin que la migration et les migrants deviennent de véritables facteurs et acteurs de prospérité, de rapprochement des peuples et, non de divisions et de tensions sociales, aussi bien à l' / s d'abor / s d

bien-être et d'un mieux-être est une aspiration naturelle et légitime, mieux, elle est un droit fondamental de l'homme.

Alors, à l'aune de ces vérités, écrivons ensemble ici, avec la volonté politique nécessaire, cette nouvelle page de l'histoire des migrations que nous fait tourner le Pacte mondial.